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令和７年度 第１回 役員会議事要旨 
 

日 時：令和７年４月７日（月）              午後１時３０分開会 
                             午後１時５５分閉会 

場 所：Web 会議 

 

出席者：総長、山口理事、横田理事、山本理事、髙橋理事、瀬戸口理事、行松理事、甲田理事 
 
欠席者：AHMADJIAN 理事 
 
（オブザーバー） 

    髙橋監事、北村監事、南須原副学長、LA FAY 副学長、長谷山副学長、網塚副学長 
 
 
 

議事に先立ち、総長から資料に基づき、３月２４日の令和６年度第２２回役員会の議事要旨に係る

確認があった。 
 
 

議        事 

 

 

議案１ 「こども本の森 札幌・北大（仮称）」の運用について 

行松理事から、資料に基づき、「こども本の森 札幌・北大（仮称）」について、本学における同施

設の位置付け、施設の活用方法、本学と共同して運営を行う札幌市との役割分担にかかる協定の締結

等について説明があり、審議した結果了承された。 

 

報告事項等１ 令和７年度学部入学者数について 

 山本理事から、資料に基づき、令和７年度学部入学者数について、入学者選抜による総入学者数は

２，５６９名であること、道内・道外の入学者数の割合が、道内７６７名（２９．６％）、道外１，

７８８名（６９．０％）であり、昨年度と比較して、道内の比率は１．１ポイント減少したこと等に

ついて報告があった。 

 

（以上） 


